

Le Pastoureau



Ensemble paroissial de Montréjeau

Secteurs de :

Montréjeau ; Saint-Plancard ; Saint-Bertrand.

Tel : 05 61 95 81 20

mail : paroisse-montrejeau@wanadoo.fr

Site internet : paroisse-montréjeau@wanadoo.fr

Curé : Chanoine Régis L'HUILLIER

Co-Curés : Abbé Benjamin-Marie PROSPER

Abbé Cyrille MANTER-IBAPANI

Horaires secrétariat ou permanence :

Lundi, mardi, vendredi de 10h-12h

Nom des villages

Secteur de Saint-Plancard

Balesta
Boudrac
Cazaril-Tambourès
Franquevielle
Larroque
Le Cuing
Lécussan
Loudet
Saint-Plancard
Sarrecave
Sédeilhac
Villeneuve-Lécussan

Secteur de Montréjeau

Ausson
Clarac
Cuguron
Gourdan-Polignan
Huos
Les Tourreilles
Montréjeau
Ponlat-Taillebourg
Seilhan

Secteur de Saint-Bertrand

Barbazan
Galié
Labroquère
Luscan
Saint-Bertrand de Comminges
Valcabrère.

Bulletin n°24 Janvier 2026

Paix sur la terre aux hommes, que Dieu aime

Le plus ancien cantique de Noël est celui que chantent les anges dans le Ciel la nuit de la Nativité du Fils de Dieu fait homme. Ce ne sont pas n'importe quelles paroles ! Ce sont des paroles célestes que chantent joyeusement les chœurs angéliques. Dieu aime tous les hommes puisqu'il est l'Amour et pour chacun d'eux Il veut lui donner sa Paix. La paix est une expression de l'amour. Aimer quelqu'un c'est vouloir pour lui, entre autres choses diverses, qu'il soit dans la paix.

Dans notre monde contemporain, nous voyons bien que cette paix en moult endroits de la terre est inexistante, contredite par des conflits aux causes multiples qui se résument toutes dans un manque d'amour du prochain, dans un amour démesuré de soi.

Cette Paix est aussi parfois inexistante autour de nous, au sein de nos familles, dans notre milieu professionnel, dans nos villages, nos voisinages, dans nos associations et même, ce qui est très affligeant, au sein de nos communautés ecclésiales paroissiales. C'est très affligeant en effet parce que on ne donne pas un bon témoignage de l'amour de Dieu qui nous aime. Il faut toujours qu'on « roumègue » comme on dit dans le pays !!! On trouve toujours à redire sur l'autre en oubliant bien de se regarder un peu soi-même ! Quel dommage ! Quelle tristesse ! Pourquoi faut-il toujours que nous procédions à des comparaisons qui, au lieu de construire l'unité, démolissent la communion ? Et pourtant, nous prenons part au même Corps du Christ livré, au même Sang du Christ versé sur la Croix, Ce Christ Seigneur qui nous a laissé sa Paix, à qui nous avons demandé de nous la donner lors du chant de l'Agneau de Dieu !

Qu'on me pardonne cette parenthèse : je m'étonne de voir plusieurs personnes s'échanger un geste de paix à la messe (geste qui est facultatif) sans qu'il y ait eu invitation à le faire par le célébrant à défaut du Diacre. Que penseraient ces mêmes personnes si des invités chez elles se dirigeaient vers la salle à manger sans y avoir été invités par le maître ou la maîtresse de maison ? On me répondra que ce n'est pas pareil !!! C'est vrai que quand une comparaison dérange, elle est souvent jugée incomparable !!! Je ne vois pas en quoi cette comparaison est infondée ??? Souhaiter la Paix du Christ à son voisin de banc semble plus facile qu'une réconciliation avec le Seigneur contre qui nous avons péché et qui lit dans les cœurs, avec son prochain qu'on a offensé ou qui nous a offensés voire avec soi-même...

Puisse cette nouvelle année de grâces, dans laquelle le Seigneur qui nous aime nous offre d'entrer, être pour tous et chacun une Année de Paix à la Gloire de Dieu au plus haut des Cieux et à tous les hommes, qu'il aime. Très Bonne et Sainte Année de Paix 2026 !!!

Abbé Régis L'Huillier+, curé.

Troisième conférence

Vendredi 16 janvier 2026 à 20h30

Église de Montréjeau

Après la conférence dispensée par Monsieur l'abbé Cristian TISELITA sur « **l'œuvre rédemptrice du Christ dans le Mystère de la Trinité divine** » à partir d'une lecture de l'icône de la Trinité (de Roublev), et celle par l'abbé Cyrille MANTER qui nous a conduits dans une connaissance plus avancée du **Christ Rédempteur de l'homme**, nous sera donnée par Monseigneur Batut, évêque auxiliaire, une conférence sur **l'Église Corps mystique du Christ**. En s'appuyant sur l'Encyclique du Pape Pie XII *Mystici Corporis Christi* et surtout en développant la constitution sur l'Église du deuxième concile du Vatican *Lumen Gentium* (Lumière des Nations), nous pourrons saisir combien **le Christ et l'Église ne font qu'un et ont même finalité, la Gloire de Dieu et le Salut du monde**.

La pédagogie du programme que s'est fixée BETHSAÏDE (Espace Commingeois Catholique pour l'Enseignement Spirituel et l'Initiation des Adultes, en abrégé E.C.C.L.E.S.I.A.) est comme un fleuve qui part de la source pour arriver à la mer. Ainsi après être partis de décision du Salut dans l'intimité de la Trinité divine, nous avons vu la concrétisation de cette décision par un approfondissement de notre connaissance de Notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, Fils de Dieu fait homme dans sa mission choisie de Rédempteur de l'homme. Le 16 janvier nous approfondirons ce Mystère de l'Église qui est « **le Christ continué** ».

Essayons de faire effort pour venir, toujours plus nombreux, faire davantage connaissance avec l'Église, Corps mystique du Christ.

Archiconfrérie de Saint-Bertrand et Saint Benoit-Joseph Labre

Le 1^{er} décembre 2025 Monseigneur Guy de Kerimel, Archevêque de Toulouse, a décrété la dissolution de l'Archiconfrérie de Saint Bertrand et Saint Benoit-Joseph Labre de la Cathédrale Sainte Marie à Saint-Bertrand-de-Comminges ce, après avoir rencontré qui de droit.

Il a été convenu, toujours avec Monseigneur de Kerimel, que le cycle des conférences appelé « Bethsaïde » comme les Vespérales sont maintenus et se feront dorénavant dans le cadre paroissial sous la responsabilité du curé du lieu.

Le dit-décret a pris effet au 1^{er} décembre 2025.

Abbé Régis L'Huillier+, curé.

Dates à retenir :

Mercredi 14/01 à 17h00 rencontre équipe SEM au presbytère

Vendredi 16/01 à 20h30 église de Montréjeau conférence (voir ci-dessus)

Samedi 07/02 et dimanche 08/02 administration du sacrement de l'onction des malades au cours des messes dominicales

Prière quotidienne pour demander la paix

Ô Sainte Vierge, Mère de Dieu, Ma Mère, Reine de la Paix,
Demandez à votre fils Jésus qu'il me fasse don de sa Paix,

Priez pour moi, pour que je reste dans la Paix,
La paix dans mon cœur, mes pensées et mon âme,
La Paix dans ma famille,
La Paix parmi mes proches,
La Paix de Jésus,

Ô Jésus, mon Dieu et mon Sauveur, mon frère, Prince de la Paix,
Je viens vers vous avec Marie, Reine de la Paix,

Afin de vous demander en toute humilité
De m'accorder un peu de votre paix

Accordez-moi Ô Jésus la paix intérieure,
La paix dans ma famille,
La Paix dans ma vie quotidienne

Donnez la paix à mon peuple, à tous les peuples,
La paix à tous les humains, la paix au monde entier,

Ô Jésus, vous qui êtes si près du Père,
Emportez-moi tout près du Seigneur pour recevoir sa Paix.

Ô Père, Père de Jésus, Notre Père, Mon Père,
Je viens vers vous avec votre Fils Jésus pour demeurer en Paix.

Merci Marie ; Merci mon bon Jésus ; Merci Père Éternel !

AMEN !

HORAIRES DES MESSES JANVIER

Samedi 03/01

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 04/01 Épiphanie du Seigneur

09h30 MONTRÉJEAU

11h15 SAINT-BERTRAND

Samedi 10/01

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 11/01 Baptême du Seigneur

09h30 MONTRÉJEAU

11h15 SAINT-BERTRAND

Vendredi 16/01

20h30 : Conférence en l'église de Montréjeau (cf.page 2)

Samedi 17/01

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 18/01

09h30 MONTRÉJEAU messe mensuelle des défunts

11H15 SAINT-BERTRAND

15h00 MONTRÉJEAU : **Chapelet à la Divine Miséricorde**

Samedi 24/01

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 25/01

09h30 MONTRÉJEAU

11H15 SAINT-BERTRAND

Samedi 31/01

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 01/02

09h30 MONTRÉJEAU

11h15 SAINT-BERTRAND

Samedi 07/02

18h00 SAINT-PLANCARD

Dimanche 08/02

09h30 MONTRÉJEAU

11h15 SAINT-BERTRAND

MESSES SEMAINE

Église de Montréjeau :

Jeudi : 18h00 suivies de l'adoration **sauf le :**

Presbytère de Montréjeau :

Lundi : 8h30 **sauf le :**

Mardi : 8h30 **sauf les : 06/01 ; 27/01 ; 03/02**

Mercredi : 8h30 **sauf le :**

Vendredi : 8h30 **sauf le :**

MESSES DANS LES MAISONS DE RETRAITE

MARPA (St Plancard) : 14/01 à 15h00

L'Hermitage : 21/01 à 15h00

Mont-Royal : 22/01 à 15h00

TEMPS DE PRIÈRES

Adoration Eucharistique :

Tous les jeudis de : 18h30 à 19h00 à l'église de MONTRÉJEAU.

Prière et Louange

Mercredi 07 et 21 janvier à **16h30** chez les Sœurs Dominicaines

Informations utiles et dates à retenir :

Rencontre M.C.R. le :

Mardi 06/01 à 14h30 au presbytère

Rencontre Aumônerie le :

Vendredi 09/01 à 19h00 au presbytère de MONTRÉJEAU

Rencontre Catéchisme le :

Samedi 10/09 à 10h00 au presbytère de MONTRÉJEAU

Rencontre Catéchuménat adultes

Samedi 10/01 à 09h00 au presbytère de MONTRÉJEAU

Rencontre : Partage de l'Écriture :

le mardi 27 janvier à 15h00 chez Mr et Mme HUBERT, « Bavard » à Sédeilhac.

Thème : « *Heureux les pauvres de cœur* »

Les personnes désireuses de recevoir le Pastoureaudans leur messagerie peuvent s'inscrire à la liste de diffusion en scannant ce QR Code :



Si vous ne pouvez pas utiliser ce code, rendez-vous sur le site internet : paroissesmontrjeau.fr